



Una oración de Dietrich Bonhoeffer

Tomada de Resistencia y Sumisión - Cartas y apuntes desde el cautiverio

En tiempos de crisis o desastres puede ser difícil encontrar las palabras adecuadas para orar. Para muchas personas cristianas es útil usar oraciones que otras personas han escrito y usado. Esta oración fue escrita por el Pastor Dietrich Bonhoeffer desde la prisión y ha sido una ayuda valiosa para personas cristianas que quieren orar en tiempos de crisis.

*Reina en mí la oscuridad, pero en Ti está la luz;
estoy solo, pero Tú no me abandonas;
estoy desalentado, pero en Ti está la ayuda;
estoy intranquilo, pero en Ti está la paz;
la amargura me domina, pero en Ti está la paciencia:
no comprendo tus caminos,
pero tú conoces [el] camino recto para mí.*

Señor mío Jesucristo,

Tú fuiste pobre y desvalido, cautivo y abandonado como yo.

*Tú conoces todas las penalidades de los hombres,
Tú sigues estando a mi lado cuando nadie me apoya,
Tú no me olvidas sino que me buscas,*

Tú quieres que yo Te conozca y me convierta a Ti.

¡Señor, escucho tu llamamiento y te sigo! ¡Ayúdame!

